

Compartir



ECONOMÍA

26 Mayo 2020 - 02:28 PM

Dólar cerró con fuerte caída que lo acercó a los \$3.700

La flexibilización de las restricciones de movilidad y trabajo han ayudado al peso colombiano.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA @MafeHerreraCif

El dólar se aleja cada vez más de la barrera de los 4 mil pesos, debido a la reactivación de varios sectores económicos en medio de la cuarentena, llevando a la divisa hasta los 3.725 pesos, lo que representó un descenso de 57 pesos frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó para hoy en 3.782 pesos.

Durante la jornada se registraron 1.314 transacciones en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), por un monto que asciende a los 857 millones de dólares, lo que ha llevado a la divisa estadounidense a un precio máximo de 3.733 pesos y un mínimo de 3.710 pesos.

Le puede interesar: Iván Duque aclara que la prima sí o sí debe pagarse

“Varios países europeos y asiáticos ya han superado la crisis, por lo que las personas han empezado a salir con menores restricciones. El turismo debería dispararse y ahora todas las empresas farmacéuticas del mundo están a punto de hallar la vacuna, imposible que no lo logre alguna”, indicó el analista José Ignacio López.

Los precios del **petróleo** se mantienen al alza, así el crudo Brent (referencia para la economía colombiana) se cotiza en los 35 dólares el barril, mientras que el West Texas Intermediate (WTI) aumentó un 1,7% y se ubica en los 33 dólares el barril.

Más aquí: Bolsas europeas suben por reactivación económica y una posible vacuna

“Una buena parte del reciente repunte del precio del **petróleo** se atribuyó a la recuperación de China, que vio la demanda de crudo volver a niveles cercanos a la pre-pandemia, pero ahora las perspectivas comienzan a verse tambaleantes, pues la ley de seguridad propuesta por China para Hong Kong aumentará aún más las tensiones de Estados Unidos y el país asiático”, destacó un informe de la firma Oanda.

La Bolsa de Valores de Colombia (BVC) opera al alza y las acciones más negociadas son Avianca, Bancolombia y **Ecopetrol**.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Dólar / Tasa Representativa del Mercado

Le puede interesar:



ECONOMÍA

Dólar registra leve baja en medio de recuperación del petróleo

1 mes Leer más →



ECONOMÍA

Dólar supera los \$4.000 ante desplome del petróleo

1 mes Leer más →



ECONOMÍA

Debilitamiento de dólar dispara cotización del oro

1 mes Leer más →



PROGRAMAS

En los originales, preguntas

1 mes Leer más →



ECONOMÍA

Deuda externa de Colombia superó los US\$140 mil millones en enero

1 mes Leer más →

Compartir



ECONOMÍA

26 Mayo 2020 - 02:23 PM

Cerca de \$1 billón han ahorrados colombianos en facturas de energía

En los primeros cuatro meses del año el ahorro llegó a los 139 mil millones de pesos.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA @MafeHerreraCif

Un informe entregado por el **Ministerio** de Minas y Energía reveló que los colombianos han dejado de pagar en sus facturas de energía más de 994 mil 700 millones de pesos, entre enero de 2019 y abril de 2020, debido a la disminución en el costo de las restricciones que se registraron en el sistema de transmisión.

De acuerdo con el análisis, en los primeros cuatro meses del presente año, los usuarios dejaron de pagar más de 139 mil 200 millones de pesos en sus facturas de energía, mientras que el ahorro registrado en el 2019 llegó a los 855 mil 400 millones de pesos aproximadamente.

Lea aquí: Iván Duque aclara que la prima sí o sí debe pagarse

El informe destacó que entre enero y abril de 2020, el costo acumulado de las restricciones que se registraron en Colombia fue de 112 mil 200 millones de pesos aproximadamente, lo que representa una disminución del 55% frente al mismo periodo de 2019.

Esto significa que el costo de las restricciones en el sistema de transmisión disminuyó 13 pesos por kilovatio hora en este mismo periodo, al pasar de los 16,1 pesos por kilovatio hora, a 3,1 pesos por kilovatio hora.

El **Ministerio** de Minas y Energía también señaló que “estos ahorros representan un alivio en el bolsillo para los colombianos, como quiera que las restricciones son uno de los seis componentes que conforman la tarifa de energía que pagan los usuarios, con un peso del 5%.”

Lea además: Bolsas europeas suben por reactivación económica y una posible vacuna

El documento destacó también que los otros cinco componentes son generación, con una participación del 39%, distribución con el 27%, comercialización con el 14%, transmisión con el 6% y las pérdidas con el 8%.

Cabe señalar que dichas restricciones se dan dependiendo de las condiciones técnicas y la capacidad de la red con que se cuenta, ya que algunas regiones deben contar con generación a mayores costos por las limitaciones del transporte de energía nacional y regional.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Tarifa de energía / Servicios públicos / Cobro de servicios públicos

Le puede interesar:



ECONOMÍA

Aumento en tarifas de energía es por cambios aplicados antes de cuarentena: Superservicios

1 mes Leer más →



COLOMBIA

Codensa asegura que aumento en tarifas corresponde a cuarentena y sequía

1 mes Leer más →

Compartir



ECONOMÍA

26 Mayo 2020 - 01:08 PM

Bolsas europeas suben por reactivación económica y una posible vacuna

El mercado del **petróleo** mostró un dispar.

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.